

第3回 公共施設の将来のあり方を考える市民対話<伊王島・香焼・深堀エリア>

【アンケート結果/回答者 39人】

◆市民対話に参加してよかったですか？

No.	項目	ご意見・ご感想
1	思う	<ul style="list-style-type: none"> ● 各世代の意見、各地域の意見が聞けた。 ● 市民同士の話し合いはすごく意味があると思う。アドバイザーのフォローも私自身学ぶことができた。 ● 様々な視点から意見が聞けた。 ● 同じ地区内でもこういった意見を聞くことがないので色々な意見が聞けて良かった。 ● 多くの意見が聞けて良かった。市としての考え方を知る事が出来て参考になった。 ● それぞれの地区の思いが聞けた話し合いだったと思う。
2	やや思う	<ul style="list-style-type: none"> ● 各団体との話もして、多くの意見が聞けると良いと思う。 ● いろいろな考えが聞けたから。
3	どちらとも言えない	<ul style="list-style-type: none"> ● ぎすぎす感があり、雰囲気は決して良くなかった。 ● アイディアを出しても財政面で厳しいのでなかなか先に進まない。
4	あまり思わない	<ul style="list-style-type: none"> ● いろいろと話を出してきたが、市の話を知っていると今までの話が無駄になったと思う。3回目の話でがっかりした。 ● 意見や提案を行っても、最後は市の考えを押し付けられ、何のための対話かわからない。 ● 深堀エリアの人が、この市民対話に参加して意味があるのか。
5	思わない	<ul style="list-style-type: none"> ● わくわく感もあったが、失望した。夢がない。

◆対話に対するご意見・ご感想

No.	項目	ご意見・ご感想
1	対話の進め方について	<ul style="list-style-type: none"> ● 地域の声、アイディアを充分吟味して頂きたい。意見の返答は小さな意見でもお答えいただきたい。 ● 結論ありきの市の説明に聞こえた。前向きでない。
2	施設について	<ul style="list-style-type: none"> ● 本当に必要な所にはお金を使って市民が使いやすい施設を。 ● 前回提出した意見（深堀貝塚の民俗資料館化する話）が見事に削除されている。
3	対話全体について	<ul style="list-style-type: none"> ● 地域に暮らす、そして暮らしていく者として、住みやすい住みたくなる長崎市になる様、今回の市民対話が実りあるものになって欲しいと思う。 ● こんな形で市民の意見、声ととらえて市の考えを押しつけ

		<p>ると、市政に対する不信だけが強くなる。市民対話で良い方向に改善されたと言えるような形を出してほしい。</p> <ul style="list-style-type: none">● 市の言い分として実態、実用性が薄れているものに対して売却を進めているが、深堀のような市民の意見に対して参考程度にしかしないことは良く理解できなかった。方向性が固まっているので、言いようがないと感じた。● 市は意見を聞く耳があるのか非常に疑問を感じた。● 最初から否決の話ばかりで今までの話し合いは何だったのか。深堀の歴史を行政は軽く考えている。
--	--	--